

INGÉNIERIE: Microplan et Ceritherm participent au projet Metroceral

Le projet Metroceral consiste à développer dans le Limousin une unité pilote destinée à la fabrication d'outils et d'instruments de métrologie en céramique. L'entreprise [CERITHERM](#) / **T** : 05.55.33.10.73 (siège social à Oradour sur Vayres/ Haute-Vienne, 15 salariés), spécialisée dans la conception et réalisation de fours pour le marché de la terre cuite, s'engage avec la société [MICROPLAN FRANCE](#) / **T** : 05.55.80.66.66 (siège social à La Foret du Temple/ Creuse, 40 salariés) au sein du projet collaboratif Metroceral.

www.microplan-group.com www.ceritherm.org